# 美道の日本道 December 2009

The Japanese Journal of Acupuncture & Manual Therapies *Vol.68 No.12* 

第68巻 第12号(通巻795号) 2009年12月1日発行(毎月1回1日発行 1946年8月19日第三種郵便物語可 ISSN 0287-6760

http://www.idononippon.com

医道の日本社

【巻頭インタビュー】

## 他業種に学ぶ経営術!

[美容院] 金井豊(「RITZ」オーナー)

[飲食店]上木草平(株式会社エイアンドティー.ティ代表)

[歯科医院]染谷真央(医療法人A&D西田辺歯科クリニック院長)

特集

# 腎の病証

家本誠一 大上勝行 金子朝彦 小武家浩一 三浦由夫 篠原孝市

BE@RBRICKから治療院「ryuryu」まで

株式会社メディコム・トイ代表取締役社長・赤司竜彦インタビュー

ブック&DVDガイド



内感染制御室長)による「新型インフルエンザと 今後の対策」、天野直二氏(信州大学医学部精神神 経医学教授)による「現代のうつ病と対応」、森泉 哲次氏(信州大学医学部人体構造学教授)による 「脳脊髄の解剖」といった講演と実習が行われた。

これに合わせて、昨年から行われてきた日鍼会 専門領域・リスクマネージメント講習の受講が修 了となり、長野県針灸師会会員57名が修了章を 手渡された。

なお長野県針灸師会では、リスク講習の必要性 を広く周知するため、昨年度に長野県独自の基準 針灸師(院)制度を実施。79名が受講し、修了し ている。

(社団法人長野県針灸師会 大窪隆人氏·報)



信州大学医学部学術講習会の様子

#### 「医療オリンピックC-1 2009」開催 片手挿管による早刺などを競う

千葉を中心に接骨院などを展開している株式会 社シー・エム・シーは10月18日、東京国際フォ ーラムにて医療オリンピックC-1を開催した。

C-1は鍼灸師や柔道整復師の技術向上を目指 した競技会として同社がスタートさせたもので、 今回で7回目。当日は学術発表のほか、柔道整復 師が包帯の速くて正確な巻き方を競う「包帯王」 や、鍼灸師が片手挿管による早刺を競う「刺鍼王」 などが行われた。



「刺鍼王」では1分間で片手挿管法の刺鍼数を競った

#### 新制度移行まで約3年半

#### 2012年度末に後期高齢者医療制度を廃止へ

10月11日付の朝日新聞によると、厚生労働省 は現行の後期高齢者医療制度を2012年度末に廃 止し、13年度から新制度に移行させる考えを明ら かにした。

民主党政権となり、厚労相に就任した長妻昭氏は、就任直後から後期高齢者医療制度を廃止する考えを打ち出していた。だが、新制度へ移行するには、保険料徴収の窓口となっている市町村のシステムを大改修しなければならず、新制度実施までに約3年半かかる。新制度では、年齢区別の撤廃や、急激に保険料の負担が増すのを避けることなどが基本方針となる。

なお、新制度に移行するまでの間、低所得者の 保険料軽減など、現在行われている負担軽減措置 は続けられる見込みだ。来年度は2年ごとの保険 料改定の年だが、公費投入により保険料の上昇を 抑える案も検討されている。

### 全国の新生児集中治療室 (NICU) 常に満床で、緊急時の受け入れ困難

読売新聞が全国の総合周産期母子医療センター (4月時点:77カ所中、64施設から回答)を対象に 行った調査により、早産児などに対応する新生児 集中治療室 (NICU) が常に満床状態であることが 明らかになった。10月25日付の同紙によると、